

## Murió Sara Oyuela, la “jubilada rebelde” que violó la cuarentena en plena pandemia para tomar sol en los bosques de Palermo



En las últimas horas se dio a conocer la triste noticia de la muerte de Sara Oyuela. La “jubilada rebelde” que había violado la cuarentena estricta en plena pandemia de coronavirus tenía 86 años y falleció esta semana.

Sin embargo, siempre será recordada por salir de su casa con su reposera para tomar sol en los bosques de Palermo. Allí fue abordada por la Policía, que le llamó la atención.

El hecho ocurrió el 21 de abril de 2020, cuando Sara Oyuela se hizo viral tras pedirle a los oficiales: “Colaboren conmigo, que soy una vieja que necesita aire y sol. No estoy contagiando a nadie”. La señora les rogó que quería tomar “vitamina D”: “Déjeme hasta las 15:20, sea bondadoso. No estoy jorobando a nadie”.

Sin embargo, los policías fueron inflexibles y la “apretaron”: “No queremos llevarla detenida”. Luego, fueron a buscar a su marido, pero el hombre les contestó: “Hace 32 años que estamos casados y nunca la pude convencer de nada”.

Tras esto, Sara Oyuela se convirtió en una “abanderada” de los que pensaban que no era necesario que el aislamiento sea tan estricto. “Ni me pueden contagiar ni contagio a nadie. Los rayos ultravioletas son especialmente buenos para el coronavirus, para no pescárselo”, había declarado en su momento en diálogo con TN.

A su vez, había insultado a los oficiales que la retaron: “No están cuidando nada. Son cuatro estúpidos metidos en un patrullero a los que tengo que pagarles yo con mis impuestos para que hagan estupideces en lugar de estar en Plaza Italia, que es en donde se cometen las aglomeraciones y la gente se contagia”.

Mientras tanto, la “jubilada rebelde” había asegurado que seguiría tomando sol en alguna plaza pública con su reposera: “Lo voy a hacer cuantas veces se me ocurra”.

Fuente: Radio Mitre

Fuente: Radio Mitre